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Investir dans l'épuration en aval, certes, mais en amont parlons de notre consommation en 
eaux usagées, parlons des solutions qui existent déjà quand à la gestion sanitaire de nos 
toilettes, de nos eaux de lavage etc... 
 
Il est possible de réduire nos rejets d'eaux usagées, il est possible de consommer moins 
d'eau. Sans parler des possibilités à petite échelle, localement de systèmes tels que filtrer 
les eaux de pluies ou la phyto-épuration. 


